



COMUNICADO DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS ODONTOLÓGICAS DE ESPAÑA SOBRE LA DANA

Lamentamos profundamente la pérdida de vidas como consecuencia de la DANA, que ha afectado a varias comunidades autónomas, y, en especial, a la Comunidad Valenciana, y nos unimos al dolor de sus familiares y seres queridos.

Queremos agradecer el esfuerzo incansable de los servicios de emergencia, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, voluntarios y autoridades locales, que trabajan día y noche para encontrar a las personas desaparecidas, y garantizar en lo posible la recuperación. La Academia de Ciencias Odontológicas de España quiere expresar su más profundo respeto por las personas que sufren esta tragedia que ha venido a alterar de manera tan dura la vida de los españoles. Nos unimos a su dolor y hacemos votos porque esta situación se supere lo antes posible y puedan las familias volver a su normalidad.